

Marchfeld-Schnellstraße im UVP-Stadium



Der Ausbau der Marchfeld-Schnellstraße S8 soll 2014 starten. Das hat Landeshauptmann Erwin Pröll am Freitag in Gänserndorf beim "Weinvierteltag" der VP-NÖ bekräftigt.

Die UVP (Umweltverträglichkeitsprüfung) für den ersten Bereich S1 - Gänserndorf mit einer Länge von 14 Kilometern laufe seit dem Sommer, mit der Verkehrsfreigabe des Westabschnittes sei im Jahr 2016 zu rechnen.

Ermöglicht werde der Baubeginn im Jahr 2014 durch eine Vorfinanzierung des Landes in der Größenordnung von zehn Millionen Euro pro Jahr. Als weitere wichtige Infrastrukturprojekte im Weinviertel führte Pröll laut dem Landespressedienst den Ausbau der S3 (Weinviertel-Schnellstraße) im Abschnitt Hollabrunn Süd - Guntersdorf (2014 bis 2016) und die Umfahrung Mistelbach (2013 bis 2016) an.

Bei der Nordautobahn (A5) soll der Abschnitt von Schrick bis Poysbrunn 2013 in Angriff genommen werden, die Fertigstellung sei im Jahr 2016 geplant. Außerdem werde gerade gemeinsam mit der Asfinag daran gearbeitet, bis 2013 den Schwerverkehr "zu einem guten Teil" aus der Stadt Poysdorf hinauszubringen.

Link zum Online-Artikel:

<http://www.noen.at/news/verkehr/Marchfeld-Schnellstrasse-im-UVP-Stadium;art3892,357803>